
公益社団法人愛知県診療放射線技師会 

令和 6年度第 1回理事会議事録 

 

日 時：令和 6年 4月 10日（水）18:00～19:40 

場 所：公益社団法人愛知県診療放射線技師会研修室ならびにWEB形式 

出席理事：水口仁、川口範洋、山本和也 

赤井亮太、荒武利男、小田耕司、阿知波正剛 

浅井美紀、今泉延、梅村修司、大橋洋一、笠井治昌、金田直樹、黒田肯司 

後藤賢一、深田真司、安井真由美、横山栄作、𠮷田なお子 

（WEB参加） 

東出了、伊藤勝祥、坂部政俊、島田秀樹 

出席監事：近藤裕二、中村勝 

                  以上出席：理事 23名、監事 2名 

 

議長：水口仁 

司会：川口範洋 

議事録作成人：阿知波正剛 

 

 

議題 

1. 公益社団法人日本診療放射線技師会について 

2. 公益社団法人愛知県診療放射線技師会について 

3. その他 

 

 

議題 1．公益社団法人日本診療放射線技師会について 

報告事項 

（1）公益社団法人日本診療放射線技師会規程変更（案）について 

水口会長 ：入会促進委員会から提案（技師籍登録初年度会費無料、61歳以上会費値下げ）、

入退会等に関する規程変更に関する規程変更の提案。ともに本会としての意

見を決める必要あり。詳細は資料の通り。 

金田理事 ：大学院進学時は該当しないか。 

水口会長 ：技師籍登録初年度のみのため該当しない。 

阿知波常務理事：本会は退会届の提出が必要だが、JRATISシステムによる退会情報は本会

と情報共有されるか。 

水口会長 ：情報提供されないと本会が退会を確認できない。 



赤井常務理事：61歳以上値下げについて、会費請求時の年齢判断は自動か。 

水口会長 ：本会から JARTに会費請求しているため、事務局が申請する必要あり。 

水口会長 ：61歳以上会費は、入会促進委員会提案と運営会議提案が別。 

採決の結果、入会促進委員会提案は賛成多数、61 歳以上会費は運営会議提案が賛成多数、

退会システムは反対多数。 

他に意見はなく、承認された。 

（2）業務拡大に関わる統一講習会について 

水口会長 ：告示研修は 2025年度で都道府県開催が終了予定だが、業務拡大に関わる統一

講習会も 2025年度終了で良いか、本会としての意見を決める必要あり。昨年

度実績として、三重県開催は参加者 30名、岐阜県開催は約十数名。 

横山理事 ：告示研修の優先申し込み措置の扱いは変更されるか。 

水口会長 ：現時点では不明。 

採決の結果、2025年度終了が賛成多数。 

他に意見はなく、承認された。 

 

議題 2．公益社団法人愛知県診療放射線技師会について 

検討事項 

（1）令和 5年度事業報告、収支決算報告について 

水口会長 ：総括は資料のとおり。コロナ禍であったが予定された事業は概ね実施。 

阿知波常務理事：総務報告はじめ各事業報告は、資料のとおり。中村監事が JART 功労賞

を受賞された。 

赤井常務理事：収支決算報告について、正味財産合計は 23,769,410 円、経常収益は

16,895,407円、経常費用は 16,124,785円。詳細は資料のとおり。 

特に意見はなく、承認された。 

（2）監査について 

近藤監事 ：本日、中村監事と共に監査を実施。業務執行について適切に処理されていたこ

とを報告する。 

特に意見はなく、了承された。 

（3）令和 6年度総会について 

阿知波常務理事：5月 26日（日）13時より名古屋市立大学病院にて開催予定、理事のご出

席ならびに運営補助を依頼。総会運営委員会について、大橋理事、今泉理事に依

頼、他委員 3名は名古屋市立大学病院、愛知医科大学病院、刈谷豊田総合病院か

ら 1名選出を依頼。 

特に意見はなく、了承された。 

報告事項 

（1）各部会等報告 



総務部 

阿知波常務理事：令和 5年度会員動向は資料のとおり。定時総会委任状（兼議決権行使書）

の提出について、各地区各施設での周知を依頼。 

特に意見はなく、了承された。 

広報部 

荒武常務理事：会誌 36 巻第 1 号（通巻 173 号）を 4 月 25 日発行予定。第 17 回県民公開

講座を 11月 10日に名古屋市立大学病院にて開催予定、テーマは認知症。HP改

修のアンケート調査を実施。尾西地区および尾東地区の部員交代。詳細は資料の

通り。 

特に意見はなく、了承された。 

学術部 

東出常務理事：第 53 回 ANTs を 3 月 12 日に WEB 開催、参加者は 35 名（うち非会員 4

名）。第 35回学術大会を 3月 17日に名古屋市立大学病院にて開催、参加者は 138

名（うち非会員 11名）。第 1回研修会を 5月 11日に日赤愛知医療センター名古

屋第二病院にて開催予定。第 27 回さつきセミナーを 5 月 26 日に名古屋市立大

学病院にて開催予定。詳細は資料の通り。 

特に意見はなく、了承された。 

組織調査部 

小田常務理事：職場責任者会議の一環としてタスクシフトや画像診断報告書既読管理など

のアンケート調査を実施、報告はHP会員専用ページに掲載済み。詳細は資料

の通り。 

特に意見はなく、了承された。 

会計部 

赤井常務理事：3月公共交通料金改定に伴い、交通費に変更がある方は交通費申請書を部長

経由で提出依頼、遡って精算予定。各部会預け金は、学術部のみ支給、他部は昨

年度から継続。地区助成金は総会時に配布予定。 

特に意見はなく、了承された。 

Cherishの会 

𠮷田理事 ：第 1回セミナーを 6月 29日にWEB開催予定。 

特に意見はなく、了承された。 

（2）JART教育委員報告 

伊藤理事：告示研修を 6月 22日 23日に名古屋市立大学病院にて開催予定。 

特に意見はなく、了承された。 

（3）被ばく相談委員会 

川口副会長 ：令和 5 年度相談件数は 4 件。相談システムに障害が発生。詳細は資料の通

り。 



特に意見はなく、了承された。 

（4）フレッシャーズセミナー 

水口会長 ：6月 9日に JAあいちビルにて開催予定。 

特に意見はなく、了承された。 

 

 

議長が諮ったところ他に発言はなく、議事の終了を宣し、令和 6 年度第 1 回理事会を閉会

した。 

 


